



伝統文化のいけばな体験を指導はしているものの、生徒さんたちから教えられることも多い。子供たちは、のびのびと自分の世界で花を生ける。その真剣な眼差しと笑顔は、私を初心にかえさせてくれる。四季変わりゆく草木への新鮮な感動、生きとし生けるものは、素晴らしい個性をもち、その喜びを間近に感じ伝えることが出来る。いけばなは、心と技が人から人へと受け継がれ時代を超えて多くの人々に愛されて今日に至っている伝統文化。

そして今いけばなを次世代へ渡す伝承者でありたいと、思いを新たにしています。

池の坊教授 前田清遊（正美）

伝統文化のいけばな体験を指導はしているものの、生徒さんたちから教えられることも多い。子供たちは、のびのびと自分の世界で花を生ける。その真剣な眼差しと笑顔は、私を初心にかえさせてくれる。四季変わりゆく草木への新鮮な感動、生きとし生けるものは、素晴らしい個性をもち、その喜びを間近に感じ伝えることが出来る。いけばなは、心と技が人から人へと受け継がれ時代を超えて多くの人々に愛されて今日に至っている伝統文化。

1月20日は、お世話になりました。ふだんできないことを体験できて、勉強になつたし、すごく楽しかったです。また、おいしいごちそうをつくってくださいました。

6年 片岡 結愛

とてもおいしかったです。このような体験ができるのは、绿丘小だけと聞き、绿丘小ではよかったです。

これからも寒くなりますが、お体に気を付けて、お過ごし下さい。

6年 片岡 結愛

伝統文化の継承事業

和の心

企画責任者 緑丘婦人会

昨年12月13日、稗田地区に在宅で暮らしている85歳以上の方177人にちらし寿司をお届けしました。地区社協、栄養委員、愛育委員が協力して毎年行つてゐる行事です。高齢化が進む中、委員が協力して毎年行つてゐる行事です。高齢化が進む中、在宅で安心して暮らせる方々が毎年増加しているよう地域で見守つていきたいと思います。

一軒一軒お配りして元気な笑顔に出会いました。お年寄りの方々が毎年増加している中、在宅で安心して暮らせる

縄跳&餅つき大会



12月9日稗田駐在所の明石巡查部長さんに見守られながら、今年も可愛いお客様が訪られました。

稗田幼稚園の皆さんです。

お抹茶体験は、毎年、年中組

と年長組なので、二回目の年

長組は、心なしか慣れた雰囲

気、初めての中さんは、初

めでらしい可愛らしさをかもしだしています。

人数が多いので班ごとに体験します。待ち時間には、婦人会員による読み聞かせ、紙芝居を聞きながら順番を待ちます。毎年のことですが、その愛らしい仕草にしばし心が和み癒されました。

1月28日、本年もすばらしこもつた合唱、演出、そして素晴らしい感謝の会を開催して下さりました。今年は、インフルエンザの流行で、学年、学級閉鎖が続出しました。隊員全員に渡し、大切に使用させていただきます。本年の感謝の会は、特に感激深い思いが致しました。

それはパトロール隊を

大に感謝の会を開催して下さ

りました。今年は、インフルエンザの流行で、学年、学級閉鎖が続出

しました。隊員全員に渡し、

大切な感謝の会を開催して下さ

りました。今年は、インフルエン

ザの流行で、学年、学級閉鎖が続出

しました。隊員全員に渡し、

大切な感謝の会を開催して下さ

りました。今年は、インフルエン

ザの流行で、学年、学級